
■卓話者紹介　　　　　　　　　宮内明彦君
本日は諸事情で久々に松野会員に映画の話
をお願いしました。４月19日が誕生日でも
すぐ64才になられます。
■卓　　話
映画の話はいろいろな切り口があるのです
が、今回は映画祭を中心に話したいとまとめ
てみました。
映画祭のの中ではアカデミー賞が一番だと
思います。アメリカ映画の祭典として、１年
以内にロスアンジェルスで上映したアメリカ
映画を対象に選考されます。世界三大映画祭
のカンヌ、ベルリン、ベネチアより古く権威
ある賞として、各方面に大きな反響を及ぼし
ます。
毎年11月予備選、１月ノミネート発表、

２月末か３月頭の日曜日に授賞式が行われ、
オスカー像が贈呈されます。今年は２月24
日でした。選考は、映画芸術科学アカデミー
の会員が無記名で投票します。

今年は激戦の末、最優秀作品賞にアルゴが
選ばれました。これは1979年イラン革命の
中テヘランのアメリカ大使館が占拠され、６
人のアメリカ人が自力で脱出して、カナダ大
使の自宅に身を潜めたのをCIAが国外脱出さ
せるため、アルゴという架空映画を企画して、
撮影スタッフに６人を偽装して出国させると
いう映画です。主演はトニーメンディス。作
品賞の他に脚色賞も受賞。
主演男優賞は、リンカーンのダニエル・デ

イルイス。主演女優賞は、世界に１つのプレ
イブックのシェニファーローレンス。助演女
優賞は、レ・ミゼラブルのアンハザウェー。
助演男優賞は、ジャンゴのクリストフ・ワル
ツ。監督賞他３賞を獲得したのは、「ライフ
オブ・パイ、トラと漂流した227日」も楽し
く、「パイの物語」の映画化で、インドの動
物園一家がカナダへ荷物船で動物と移住する
途中に難破して、息子がトラと救命ボートで
漂流する物語です。アルゴとパイの物語はバ
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ングラディシュの飛行機で見ましたが、飛行
機での映画は日本の封切りより早い事が多い
ので不思議です。
昨年のアカデミー賞は、サイレント映画が
制し話題になりました。ギネスブックによる
と1888年に世界初の映画「ラウンド・ベ
イ・ガーデンシーン」２秒の映像で、ストー
リーのある映画は1902年「月世界旅行」が
最初といわれています。トーキーは1927年
で、それまでは全てサイレントでした。
サイレント監督の巨匠といえば、グリフィ
スとチャップリン。グリフィスは、1910年
クローズアップ、クロスカッティング等の技
法を確立した映画の父と称された。1920年
に入るとチャップリンが黄金狂時代等発表、
トーキー以降もモダンタイムス等サイレント
で作り続け、主演から監督すべて自分で行い、
社会風刺を込めた笑いを追究し喜劇王と呼ば
れていました。
今日では３D映画など進化し続ける中で、

白黒とサイレントの「アーティスト」が作品
賞他５部門を受賞し、フランス映画史上初の
受賞作品となりました。現代映画を原点に帰
り新しい楽しみ方表現を発見させる映画史に
残る傑作でした。是非ご覧下さい。
アカデミー賞に対して最低映画を決めるゴ
ールデンラズベリー賞はご存知ですか。アカ
デミー賞の前日に受賞式を行うというユーモ
アある賞です。
最も多く受賞されているのは、シルベスタ
ー・スターローンで、最低男優賞や最低監督
賞など10回、ノミネートは30回となってい
ます。09年は最低女優賞とアカデミー賞の
最優秀主演女優賞が同じサンドラ・ブロック
であったという不思議な事になりましたが、
視点を変えると真逆になるというのは、それ
なりに権威のある賞という事だと思います。
ゴールデングローブ賞も有名で、アメリカ
映画とテレビドラマに与えられる賞です。
これはハリウッド外国人映画記者協会の会
員により選定され、毎年１月下旬に発表され
るのでアカデミー賞の前哨戦として注目され
ます。映画部門のノミネートを見るとほとん
どがアカデミー賞のノミネートになる事が多
く、アルゴも男女両主演、男女両助演を獲得
していて、珍しい事ではない状況です。
日本でも1978年から日本アカデミー賞を

開催しており、日本独特なのがスタッフ部門
がある事です。この前進は京都映画祭でした。
日本ブルーリボン賞もありますが、これは

東京のスポーツ紙７社が行っています。アカ
デミーと違い新人の登龍門として名高い賞で
す。その他地域の映画祭は50位ありますが、
身近なのは高崎映画祭です。皆様も一度出向
いてみてはいかがでしょうか。

■司　会　　　石澤雄一郎ＳＡＡ出席副委員
■ソング　我等の生業　　　　　津久井功君

宮澤孝幸会長
沼田も桜花爛漫、今日は絶好の花見、日和

です。
2012-2013年度、国際ロータリー第

2840地区ローターアクト第13回地区年次大
会が前橋で６日に開催されました。会議とな
った群馬会館は、昭和天皇の即位を記念して
昭和５年に建設された、県内初の公会堂であ
り国の登録有形文化財という、由緒ある建物
であります。今から45年前、私が高校３年
生の時に、ホールで農業クラブの意見発表を
した思い出があり、とても懐かしく感じまし
た。
地区大会でアクトの参加者は、北は北海道、

第2500地区、斜里RAC・美幌RACを始め、南
は静岡・山梨、第2620地区、静岡RAC等、全
部で12の友好地区から仲間が集まりました。沼
田ローターアクトからは会員10名の内８名が参
加、また利根商インターアクトも、顧問の石井
先生の引率の下、インターアクター６名が参加、
塩沢ローターアクト委員長始め、戸部ローター
アクト委員、天野地区インターアクト委員そし
て私の４名が参加しました。スポンサークラブ
の前橋ロータリークラブは、会員122名全員登
録、登録総数は288名でした。
来賓の山本龍、前橋市長は祝辞の中で、30年
前に自分もローターアクトに参加していたお話
をされましたので、今の前橋市長はアクトの
OBです。
次年大会のターゲットは「WE LOVE 2840
～すべてのチカラをひとつに～」でありました。
そして記念プログラムは2840地区、各クラ
ブの活動報告でした。５会場に、２クラブずつ
ブースを設け、今年度の活動内容を、模造紙に
書いたり、写真を張ったり、またあるクラブで
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はプロジェクターを使い、更にはダンスパフォ
ーマンス等で発表していました。そして茶道や、
貴重な伝統文化「投扇興」という、的を目がけ
て扇子を投げ、そのかたちで点数を競うゲーム
等もありました。
沼田ローターアクトクラブは、昨年のえびす
講チャリティーバザーについて、準備から当日
の様子を模造紙に描き、写真を張ったりしたも
のを、全員でチームワーク良く、中でも今年入
会した生方小百合さんが、指し棒を使い、民放
の局アナ顔負けの口調で楽しそうに発表してお
りました。著名人による基調講演も良いのです
が、今回のような各クラブの活動内容の発表も、
アクトの現状を把握でき大変良かったと思いま
す。また今回、利根商インターアクトの生徒達
が参加しましたが、これは大変良いことだと思
いました。
閉会式で、総評に立った本田博己ガバナーエ
レクトは、本田年度には地区の新世代奉仕部門
の中にローターアクト委員会・インターアクト
委員・青少年交換委員会・ライラ委員会からな
る、「新世代連絡会議」を設置し委員会の連携
をもっと強くし意思の疎通を図ると述べられま
した。さらにローターアクト委員会の下に、地
区ローターアクト委員会と地区ローターアクト
の役員からなる「ローターアクト合同会議」も
設置しロータリーファミリーとしての位置付け
をしていくことも述べられました。
ローターアクト、一時は地区代表が不在で地
区の活動が危ぶまれたことがありました。しか
し、今年度は、地区行事として、仲間との親睦
を深める為の、アクトバーベキュー大会を始め、
インターアクトとの絆を強める為の、アクト大
運動会、さらにはロータリアンとの交流を図る
為のアクトパーティー等が開催され活発な活動
が展開されました。
沼田ローターアクトクラブも会員が２名まで
落ち込んだことがありましたが、皆様のご協力
のお陰で現在会員10名にまでなりました。そし
て本年度、沼田ローターアクトクラブ会長の小
池茂信君は地区会計として活躍しております。
本田ガバナー年度は、新世代奉仕部門に、か
なり力を入れておりますので、ローターアクト
が更に元気になりますよう期待して会長の時間
を終わります。

関　真一幹事
◎米山奨学生受け入れの件

宮澤孝幸会長をカウンセラーで受け入れ。
◎当クラブ例会変更
６月25日をリスボン国際大会参加のため、
取消日とし、18日を最終例会とする。

◎SAKUJI作戦について
23日までに推薦をお願いします。

◎沼田商工会議所花火大会実行委員について
保坂充勇君に依頼決定。

◎SAA出席委員会　　 片山晃一委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　春日政志委員
・宮澤孝幸君　６日前橋でローターアクト地
区大会で、塩沢委員長、戸部委員、天野地
区IA委員に大変お世話になり。松野正一
先生の卓話を楽しみに。横山PGよりバン
グラディシュ、フィリピンの写真を頂き。

・櫛渕光彦君　園の始業式入園式が満開の桜
に恵まれうれしい25年度のスタートにな
り。

・小暮正人君　３日結婚記念日のお花をいた
だき。結婚14年、まだ仲が良いようです。

・ニコニコ一週間　桜満開の入学式と松野先
生の卓話を楽しみに。
荒井静雄君　　水石清治君　　都丸順次君
保坂充勇君　　桑原　裕君　　諸田豊二君
戸部聖之君　　天野純一君　石澤雄一郎君
今井幸吉君　　桑原　滋君　　峯川卓美君
津久井功君　　田代経量君　　関　真一君
斎藤正典君　　角田　隆君　山田龍之介君
久保郁弥君　　春日政志君　小野里雅広君　

◎財団BOX IN 阿形登氏委員長
宮澤孝幸君　　関　真一君　　角田　隆君
水石清治君　　木下　進君　　諸田豊二君
松野正一君　　宮内明彦君　石澤雄一郎君
阿形登氏君　　富澤勝美君　小野里雅広君
今井幸吉君　　櫛渕光彦君　　戸部聖之君

◎クラブ奉仕委員会　　　山田龍之介委員長
来週は被災地視察研修に現地集合を合わせ
26名で実施します。例会変更ですのでご
注意下さい。

◎次年度幹事報告　　　　　斎藤正典副幹事
９月３日ガバナー公式訪問。10月27日地
区大会を前橋で実施。
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幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 36名 ２名 62.29％
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